

■ Educación → Universidad

Centro de Lenguas. Universidad de Almería- 14/02/2005

El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería organiza los exámenes de la Universidad de Cambridge en 8 diferentes niveles

Noticias Indalia. Informa Gabinete de Comunicación. El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería organiza las pruebas para la obtención del prestigioso título de idiomas de la Universidad de Cambridge, que se expide en 8 distintos niveles, desde el más básico hasta el de más alto grado de conocimiento. El Centro de Lenguas tiene abierto el plazo para matricularse en estos exámenes de inglés como lengua extranjera, unas pruebas que gozan del más prestigio entre los estudiosos de lenguas.

Cada curso, la realización de estas pruebas congrega a decenas de personas en el Centro de Lenguas, ubicado en el Edificio Central del Campus de La Cañada y para el presente 2005 los exámenes se realizarán en el mes de junio, con un control escrito y otro oral, que se llevará a cabo en los citados 8 diferentes niveles, desde el más básico, destinado a los pequeños de la familia que se inician en el conocimiento de la lengua de Shakespeare, hasta el más alto nivel, que certifica a aquellos que consigan superar la prueba como expertos en el dominio de este idioma. Las matrículas se realizan en el Centro de Lenguas de la UAL.

Estas pruebas son las denominadas de 'English as Foreign Language' (EFL) de la University of Cambridge, que en castellano quiere decir, 'Inglés como Lengua Extranjera'. Los ocho diferentes niveles en que se convocan son los siguientes: Young Learners-Starters; Young Learners-Movers; Young Learners-Flyers; Key English Test (KET); Preliminary English Test (PET); First Certificate of English (FCE); Certificate on Advanced English (CAE); Certificate in Proficiency on English (CPE).

Para el nivel 'Starters', el 'Movers' y el 'Flyers' el plazo de matrícula estará abierto hasta el 30 de marzo de 2005, esta fecha incluida. El día de los exámenes, tanto orales como escritos, será el 4 de junio.

Para los exámenes 'Ket' y 'Pet', la matrícula se podrá tramitar hasta el 19 de abril de 2005, mientras que las pruebas se realizarán, en los dos casos y en las dos modalidades, oral y escrita, el 3 de junio de 2005. Los plazos de matrícula para el 'FCE', el 'CAE' y el 'CPE' estarán abiertos hasta el 16 de marzo, inclusive, aunque las fechas de los exámenes serán diferentes. Los estudiantes que se presenten al 'FCE' realizarán la prueba oral el 3 de junio y escrita el 18 de junio; los del 'CAE' harán la oral el 3 de junio y la escrita el 15 de junio; mientras que los del 'CPE' harán la oral el 3 de junio y la escrita el 16 de junio.

Los interesados en obtener más información pueden dirigirse al Centro de Lenguas de la UAL, ubicado en el Edificio Central del Campus de La Cañada, despacho 0.66, o llamar a los teléfonos 950 015 814 ó 950 015 998 o en el correo electrónico clenguas@ual.es. Las matrículas se tramitan en sus instalaciones.

noticias@indalia.es